



ENTRADA 127.503

15/10/2018 15:25

RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/47267

19/07/2018

118848

AUTOR/A: NAVARRETE PLA, Jordi (GMX); MULET GARCÍA, Carles (GMX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala que el Gobierno, a través del Ministerio de Fomento, está comprometido con el mantenimiento y mejora de la seguridad vial en la Red de Carreteras del Estado. Por eso, se está trabajando para actuar en la carretera N-238 en la provincia de Castellón. Antes de licitarse la actuación, es necesario realizar los diferentes trámites que permitan este proceso. Posteriormente se tendría que adjudicar el contrato y formalizar el mismo, antes de iniciarse los trabajos. Por tanto, no es posible hacer previsiones respecto a esta actuación.

Madrid, 11 de octubre de 2018